

k-labor GmbH, Prüflabor im Brettener Industriegebiet Gölshausen, feiert fünfjähriges Firmenjubiläum:

Ein erster Grund, die Zeit auf ihre Qualität zu prüfen?

Bretten. Vor genau fünf Jahren wurde das Unternehmen k-labor gegründet. Und was liegt näher - nachdem die Gründung an einem ersten April erfolgte - die Jubiläumsfeier mit einer scherzenden Frage zu den vergangenen fünf Jahren beginnen zu lassen: Ein erster Grund, die Zeit auf ihre Qualität zu prüfen? Zeit und Qualität zählen zu den zentralen Begriffen des Unternehmensalltags. Auch zu denen des Prüflabors, das in der Unidekstraße 5 im Brettener Industriegebiet Gölshausen-Süd Wurzeln geschlagen hat. Als BtoB-Dienstleister in den Bereichen Werkstoffwissenschaften, Forschung und Entwicklung unterstützt k-labor Unternehmen bei allen werkstofftechnischen Fragestellungen. Auf 360 Quadratmetern Labor, Werkstatt- und Bürofläche und mit einem hochwertigen, technischen Equipment ausgestattet, bietet

das Unternehmen ein überaus breites Spektrum an qualifizierten Dienstleistungen im Bereich Werkstofftechnik, die fast das ganze Spektrum der Werkstoffprüfung abdecken. Das absolute Highlight im vergangenen Jahr war die Investition in ein Rasterelektronenmikroskop mit EDX-Analyse, das noch tiefere Einblicke in die Strukturen der Werkstoffe ermöglicht. Anspruchsvoll wie die Werkstoffwissenschaften sind die täglichen Aufgaben, die k-labor zu lösen hat, wobei Ursachenforschung und Prävention Hand in Hand gehen. Im Schadensfall stellt sich die Frage nach der mittelbaren Schadensabhilfe, den notwendigen Maßnahmen zur Schadensverhütung und der Verantwortlichkeit beziehungsweise Haftung, bei der es um viel Geld gehen kann. Diese Fragestellungen erfordern die Ermittlung der primä-

ren Schadensursache durch labor-technische Schadensanalysen, Klärung von Verantwortlichkeiten und Beratung zur zukünftigen Schadensvermeidung. Firmengründer und Geschäftsführer Diplom-Chemiker Heinz A. Kellner und sein qualifiziertes Mitarbeiter-Team vereinen langjähriges Technologie-Know-how, persönliches Engagement, Zuverlässigkeit und hohe Flexibilität mit absoluter Objektivität und Neutralität, die die Basis für eine langfristige, vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Kunden bildet. So gehört es zur Gepflogenheit des Unternehmens, zu Beginn einer neuen Zusammenarbeit den Kunden zu einer Labörbesichtigung einzuladen, um über das breite Leistungsspektrum zu informieren und gezielt auf Fragen des Kunden eingehen zu können. Ein „werte-volles“ Dienstlei-

stungsverständnis ist Impulsgeber und Wegbereiter für die erfolgreiche Entwicklung des Labors. „Was unsere Kunden neben un-

seren qualifizierten Prüfergebnissen am meisten schätzen, ist unser ausgezeichneter Service und unsere schnellen Reaktions-

zeiten“, erklärt Heinz A. Kellner sein Erfolgsrezept. „Unsere Leistung muss mehr als ein durchschnittlicher technologischer

Dienst am Kunden sein. Auf exzellenten Service, Termintreue und vor allem Flexibilität kommt es an!“

